



ALREDEDOR DE 100 PERSONAS ESTUVIERON EN LA CEREMONIA,

bedo y Alejandro Rubén Gloria; al Seremi del Deporte, Leandro Torres y al actual director de La Estrella de Valparaíso, Luis Cabrera del Valle, como el periodista destacado del año.

Por su parte, y como reconocimiento especial a Wanderers, los niños Santiago Miranda, Nicolás Caldera, Carlos Román, Matías Monzón, Fernando Cubillos e Iñaki Oliva, pertenecientes a la serie de Iniciación y las Escuelas de Fútbol a cargo del técnico Leonardo Vinés, le entregaron un presente en sus 133 años a la institución.



PAULA OLEA JUNTO A SÁNCHEZ.



JUANITO OLIVARES Y DON ELÍAS.

SOCIOS ANTIGUOS

La premiación para los socios más antiguos del Decano del fútbol chileno, comenzó con la distinción para Ricardo Rodríguez Ibáñez y Patricio Sarmiento Allendes, por sus 20 años como socios de Wanderers. Luego, con 25 años, fueron galardonados Mauricio Miñán Miranda, Carla Pizarro Zamora, Guillermo Cartagena Molina, Alejandro Zurbuchen Silva y Luis Álvarez López. Por 30 años como socios caturros, los distinguidos fueron Gianni Pellerano Leverona, Roberto Sánchez Vargas, Juan Aguilar Araya, Óscar Silva Álvarez, Mauricio Fernández Martínez, Mercedes Arriola Araos, Francisco Ramírez Córdova, Carlos Carlesi Bruna, Marco Villegas Caballería y en representación de la Marítima Valparaíso, Denis Yáñez Dunstan.

Ya por 35 años como socios wanderinos fueron distinguidos Margarita Salinas Ortiz, Jorge González Calderón, Nathan Novik Macovoc, Jorge Torres Vergara, Jorge Torres Loyola y Juan Torres Loyola. Con 40

años como socios fueron premiados Marco Peña Villarroel y Juan Francisco González Camus, mientras que Guillermin Escobar Garrido fue homenajeada por sus 50 años junto a Wanderers.

Finalmente - y por 65 años como socio- fue distinguida Juana González Cuevas (QEPD), recibiendo por el premio por ella, Verónica Piqué junto a los también premiados Gabriel Villegas Pereira, Sergio Correa Arredondo y Guillermo Villarroel López; mientras que como el socio más antiguo del año 2025 fue premiada una persona que en vida fue definida por su wanderinidad, un sentimiento que su familia se ha encargado de preservar hasta la actualidad don Gilberto Olea Devia, quien en paz descansa, cuyo premio fue recibido por Paula Olea.

Entre los auspiciadores del club -también presentes en la ceremonia de ayer en Mantagua- se reconoció y agradeció la labor y aporte de KS7, TPS, Latamwin, Knop Laboratorios, FR Group, Teddy, Ricoh, Sodimac, PF Alimentos, TiChile, Sport Medicina Deportiva, Chiche Cuadra Parrillas, Ivecco, Pullman Bus e Integrakin.

\$60

millones y más pierde Wanderers todos los meses jugando en Quillota y en el ascenso.